

Plus de 65 000 familles boliviennes bénéficient de crédits pour l'achat de logements



La Paz, 21 novembre (RHC)- Plus de 65 mille familles boliviennes ont bénéficié depuis 2014 de crédits de l'état pour l'achat de logements sociaux à des prix modérés.

Le vice-ministre des Pensions et des Services Financiers, Omar Yujra, a précisé que les crédits sont destinés à l'achat, à la construction et à la remise en état de logements ainsi qu'à l'achat de terrains par la population.

Omar Yujra a ajouté que le montant total des prêts y compris ceux précédant la Loi de Services Financiers qui régule les taux d'intérêt annuels, dépassent 6 millions de dollars.

Le 21 août 2013, le président Evo Morales a promulgué la Loi de Services Financiers qui a autorisé l'état bolivien à réguler les taux d'intérêt des crédits pour la production et le logement.



Radio Habana Cuba